



PRESTIGIA

7 Pièces

275 m<sup>2</sup>

Réf. 84215473

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mougins, au calme absolu, située dans l'un des secteurs les plus prisés, villa contemporaine neuve (Livraison Juin 2024), de type 6 chambres -6 salles de bains, d'une superficie habitable de 275 M2 et édifée sur un terrain de plus de 1000 M2 avec piscine. Organisée sur 2 niveaux principaux, vous trouverez au niveau principal une cuisine ouverte de conception Allemande parfaitement équipée, d'un vaste salon)-séjour avec accès sur des terrasses et le jardin exposés plein sud, de deux chambres en suites et d'un espace buanderie. À l'étage, 4 chambres (toutes en suites), également accompagnées ...

Mougins, in absolute calm, located in one of the most sought-after areas, new contemporary villa type 6CH-6SDB, currently being finished, with approx. 275 M2 of living space, set in 1060 M2 of land with swimming pool. Comprising 2 levels of living space, the main level features an open-plan kitchen/dining room opening onto a south-facing terrace with swimming pool, two en-suite bedrooms and a laundry room. Upstairs, 4 en-suite bedrooms and a laundry room. In addition, 28M2 basement used as storage or pantry. 4 parking spaces. High-quality materials with ten-year and compliance warranties - Villa ...

## PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

